

MARSEILLE

# École Manouchian : "Notre trajet est passé de 20 à 3 minutes"

⌚ 3 min • Laurence MILDONIAN, lmildonian@laprovence.com



Des travaux sont encore en cours aux abords de l'école pour permettre de relier le parvis au futur parc.

**Les familles qui ont intégré, lundi dernier, la nouvelle école Mélinée et Missak Manouchian à la Capelette (10e) "soufflent enfin", après plus de deux ans de galère. Impressions recueillies à la sortie des classes.**

Matin, midi et soir, Adeline Le Nouvel faisait les allers-retours entre le domicile familial et l'école Parc-Dromel (9<sup>e</sup>) pour y déposer ou chercher son fils scolarisé en CM1. "*Depuis lundi, notre trajet est passé de vingt à trois minutes*", sourit la maman, parent déléguée FCPE. Lundi dernier, quelque 220 élèves ont intégré

le nouveau groupe scolaire Mélinée et Missak Manouchian à la Capelette (10<sup>e</sup>), après plus de deux ans de galère.

Leur ancienne école, Capelette Curtel, était provisoire mais la découverte d'un cimetière médiéval lors des fouilles préventives de la future école a retardé sa livraison. Or Capelette Curtel étant située en zone inondable, elle a dû fermer par décision préfectorale, entraînant le transfert des élèves à l'école Parc-Dromel, à un kilomètre de là.

## "Le sourire jusqu'aux oreilles"

Un transfert assuré pour nombre d'entre eux en car, avec un service rencontrant de nombreux couacs, et un accueil parfois difficilement vécu par les enfants.

*"Cette fois, c'est vraiment notre école,* se réjouit Adeline Le Nouvel. *Elle est grande, le parvis est très bien, les enfants sont contents de venir, les enseignants sont ravis de revoir les familles..." "Les maîtresses ont le sourire jusqu'aux oreilles",* confirment Christine et Souraya, respectivement mamans d'un petit garçon en grande section pour l'une, d'une fille en CM1 et d'un garçon en moyenne section pour l'autre. *"On n'a pas encore pu la visiter, mais nos enfants nous disent qu'ils aiment leur école, qu'elle est belle, c'est neuf et propre. Ça fait du bien de sortir de ces trajets pénibles qu'on devait faire jusqu'à présent, d'autant qu'on nous avait informés au dernier moment du passage de Capelette Curtel à Parc-Dromel. Lundi, on a enfin pu souffler."*

Les mains accrochées à leur papa venu les chercher à la pause méridienne, Aram, en CE2 et sa petite sœur Liliane, en moyenne section, ne disent pas autre chose après trois jours d'émerveillement : *"L'école ? Elle est super, trop belle ! Surtout les tables !" Situé rue Édouard-Alexander, le groupe scolaire Manouchian accueillera à la rentrée prochaine davantage d'élèves, compte tenu de la modification de la carte scolaire, jusqu'à 500, répartis dans 17 classes (dix élémentaires et sept maternelles).*

**Ça fait du bien de sortir de ces trajets pénibles qu'on devait faire jusqu'à présent, d'autant qu'on nous avait informés au dernier moment du passage de Capelette Curtel à Parc-Dromel. , , DES MÈRES D'ÉLÈVES**

## Un investissement de 19 millions d'euros

La Ville, qui a investi 19 millions d'euros dans la construction de cette école commencée en septembre 2023 précise que ses locaux ont été conçus "*pour offrir aux enfants un environnement propice aux apprentissages*" avec notamment deux cours de récréation (l'élémentaire à l'étage, la maternelle au rez-de-chaussée), un espace restauration, une salle polyvalente, huit ateliers, des salles spécifiques et des bureaux ainsi qu'un centre de documentation. Un gymnase de 1 085 m<sup>2</sup> y est accolé. Son espace intérieur et son plateau sportif extérieur avec un terrain de hand, cinq de badminton et un de volley seront mis à disposition des associations sportives locales en dehors des temps scolaires.